

CANALES DE DISTRIBUCIÓN



En nuestro centro hípico aplicamos un **canal directo**, puesto que no necesitamos ningún intermediario para conseguir materias primas, ya que los caballos que disponemos en nuestro centro hípico son de propietarios privados (de su propio caballo) o caballos criados en el centro.

Hemos querido elegir este canal debido a que nuestra empresa mira por la cercanía de los clientes y la comodidad de los mismos, le proporcionamos la información necesaria para realizar la actividad.